

# 「忘れない」東日本大震災から 14 年です。

3月11日 (火)

14 年前の今日丹波市は中学校の卒業式でした。私は当時山南中学校に勤務しており、卒業式後の片付けも一段落して、職員室に戻った時に東日本大震災が発生しました。あの日から 14 年目となる今年も早くから特番が組まれ放送されていました。今の中学生は記憶にない生徒が多いと思います。新聞やテレビの特集にも目を向け、災害への備え、命の尊さや家族との絆などを改めて感じ取ってほしいと思います。また、近い将来、南海、東南海地震が高い確率で発生すると言われていています。地震に対する心の備えを考える日であってほしいとも思います。下の詩は気仙沼市の小学生（当時 11 歳）が書いた詩『ありがとう』です。



## 『ありがとう』

文房具ありがとう 鉛筆、分度器、コンパス大切にします

花の苗ありがとう お母さんと鉢に植えました 花が咲くのが楽しみです

うちわ ありがとう 暑い時うちわであおいでいます

靴をありがとう サッカーの時とっても蹴りやすくて 一生懸命走っています

クッキーありがとう 家でおいしく食べました

参考書ありがとう 勉強これからがんばります

図書カードありがとう 本をたくさん買いました

焼きそば作ってくれてありがとう おいしくいっぱい食べました

教室に扇風機ありがとう これで勉強はかどります

応援の言葉ありがとう 心が元気になりました

最後に…

おじいちゃんを見つけてくれてありがとう！

さよならすることができました。



最後の2行はどんな場面か想像できると思います。この児童も成人になり、立派な社会人として活躍していることと思います。

さて、3年生は明日3月12日(水)が公立高校学力検査(一般入試)です。本日事前指導を行い下校します。受験する青垣中学校生徒全員の健闘を祈ります。発表は3月19日(水)です。

10:00~11:00 受験校へ

### 卒業式練習の様子(卒業プロジェクト)



※東日本大震災から本日で14年目を迎えます。朝8時20分に各教室で

生徒会長の放送による挨拶と黙祷を行いました。